

Die überaus grosse Anteilnahme beim Abschied von

Hadlaub Conrad Pfenninger-Denzler

hat uns überwältigt. Wir danken allen, die uns in der reformierten Kirche Oberrieden begleitet und ihm die letzte Ehre erwiesen haben. Die vielen Zeichen der Verbundenheit, die tröstenden Worte, Karten und Spenden haben uns tief berührt.

Unser Dank geht an Pfarrer Samuel Danner für die mitfühlend gestaltete und persönliche Abschiedsfeier. Die wunderschönen Beiträge der Musiker Peter Ritzmann und Bryan Grob werden uns noch lange in Erinnerung bleiben.

Herzlichen Dank allen, die Hadlaub geschätzt haben, ihm freundschaftlich begegnet sind und ihn in liebevoller Erinnerung behalten. Das tröstet uns und gibt uns Kraft.

Oberrieden, im Juli 2023

Die Trauerfamilie